



Fray Bentos



Miércoles 04 / Agosto

Empresa chocolatera presentó su interés en instalarse en Río Negro.



Se han mantenido varios encuentros virtuales entre el Intendente Omar Lafluf y los representantes de la firma; el último lo hicieron de manera presencial en el Área de Control Integrado del Puente Internacional San Martín.

Se trata de la empresa Yvapó Chocolates, la cual tiene su base de operaciones en la ciudad de Goya, Provincia de Corrientes, República Argentina. Ahora, el Ejecutivo departamental buscará mostrar todas las bondades y ventajas logísticas que posee nuestro territorio, procurando que la inversión pueda instalarse y a su vez, desarrollar todo su proceso productivo en la zona.

La planta de elaboración de alimentos proyectada producirá chocolates para el mercado regional, pero teniendo como principales clientes a Arabia Saudita y Rusia; aunque próximamente se sumarán los Países Bajos, Italia y Alemania.

El CEO de Pecán Argentina, Dominicus Rohde, le transmitió al Intendente Omar Lafluf, la intención de que la materia prima (nuez pecán), también sea plantada en el departamento, abriendo de esta manera la participación de los productores de la zona.



Fray Bentos



Miércoles 04 / Agosto

La Intendencia adhiere a la Semana Mundial de la Lactancia Materna 2021.



Este año el Lema es “Proteger la lactancia materna: Una responsabilidad compartida”.

WABA (World Alliance for Breastfeeding Action / Alianza Mundial para la Acción sobre Lactancia Materna) afirma que los objetivos en esta oportunidad son, interiorizar a la población sobre la importancia de la temática, anclar el apoyo a la lactancia materna como una responsabilidad vital de salud pública, interactuar con individuos y organizaciones para un mayor impacto e impulsar la acción en la protección de la misma en la mejora de la salud.

El embarazo y la lactancia son un momento especialmente vulnerable para las mujeres trabajadoras y sus familias. Las embarazadas y lactantes requieren resguardo especial para prevenir daños a su salud o a la de sus bebés y necesitan tiempo suficiente para dar a luz, recuperarse y amamantar a sus hijos. A su vez requieren amparo para garantizar que sus puestos de trabajo no se vean amenazados por el embarazo o la licencia de maternidad.

La Obstetra Partera y asesora en lactancia, Katherine Sampson subrayó que, salvaguardar la maternidad es clave para permitir la lactancia materna y empoderar a los padres para una implementación exitosa de las prácticas recomendadas. Por otra parte la profesional manifestó que en la policlínica de ADEOM se pueden anotar, tanto previamente para obtener información, como también para control puérpera.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Miércoles 04 / Agosto

Departamento de Tránsito.

Se suspendió la instancia de control a los taxímetros de todo el departamento.



Estaba previsto que, durante la presente semana, inspectores del Laboratorio Tecnológico del Uruguay efectuaran las fiscalizaciones en Fray Bentos y en Young.

Desde el Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, confirmaron que los mencionados controles se postergarán hasta nuevo aviso, oportunidad que servirá para calibrar los equipos, registrando las nuevas tarifas que rigen para estos servicios.



Fray Bentos



Miércoles 04 / Agosto

La Intendencia de Río Negro y la Fundación Sistema de Orquestas Juveniles e Infantiles del Uruguay firmaron un convenio de trabajo.



Esto permitirá desarrollar en el territorio el programa “Un niño – Un Instrumento”, el cual estará a cargo del SODRE.

En la sala del ex Cine Stella, el Intendente Omar Lafluf y el Presidente de la FSOJIU, Ariel Omar Britos, rubricaron el mencionado acuerdo, el cual permitirá fortalecer las bases y lineamientos generales de cooperación, mancomunando esfuerzos, recursos y capacidades.

El objetivo es crear un movimiento sinfónico musical y coral, integrado al programa nacional “Un niño – Un instrumento” y a la Red Nacional de Orquestas y Coros Infantiles y Juveniles del Uruguay.

Se prevé la concreción de programas, proyectos y actividades de carácter de inclusión social, educativa, artística y cultural en el área de la música, fortaleciéndose también lo ya existentes, beneficiando a la sociedad en general y en particular a los niños, niñas y jóvenes del departamento.

Compromiso:

- Visibilizar la integración y realizar el asesoramiento de las iniciativas musicales existentes en el departamento.
- Monitorear, apoyar y capacitar los recursos humanos de la Banda Departamental, a solicitud y en coordinación con la Dirección de la Banda y la Dirección de Cultura del Departamento.
- Capacitación musical a los recursos humanos del departamento.
- Crear núcleos orquestales y corales de Fray Bentos y Young, programa “Un niño – Un instrumento”, incluyendo kínder musical.
- Desarrollar programas especiales en coordinación con la Dirección de Cultura.
- Proveer en la medida de lo posible los instrumentos musicales.
- Realizar el mantenimiento de los instrumentos afectados al programa.
- Aportar todos los materiales académicos y musicales, gestionar los recursos humanos y económicos para el cumplimiento del presente convenio.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Miércoles 04 / Agosto

Se ejecutan diversos trabajos en toda la localidad.



Avanza rápidamente la colocación de columnas en la Senda Peatonal por parte del personal del área eléctrica del Gobierno Departamental.

El Capataz General Hugo González recorrió los trabajos con el alcalde Hernán Godoy, además en la villa se desplegaron varios equipos con el fin de cumplir con diversas tareas.

Un equipo de poda realizó tareas en la céntrica zona de Soriano entre 33 Orientales y Rivera.

Barrido trabajó sobre varias arterias de la localidad, desde sanitaria se repararon pérdidas de agua potable importantes en varios puntos.

Y se continúa avanzando en la construcción de los cancheros de Plaza de la Bandera, dentro del plan de mejoramiento del corredor lineal de avenida Romay.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



Miércoles 04 / Agosto

Se intervendrá con hormigón un tramo de calle Lavalleja.



En el marco del plan de obras que lleva adelante la Intendencia de Río Negro, un tramo de la calle Lavalleja se prepara para la colocación de hormigón.

Son 34 metros lineales de la arteria que va de Montevideo a José Ugarte, con un ancho de 2 ½ metros. Se considera una zona de creciente circulación vehicular.

En estos momentos se realizan los trabajos de preparación de la base.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Sarandí de Navarro



Miércoles 04 / Agosto

Sarandí de Navarro.

Se acondicionan juegos infantiles en Sarandí de Navarro.



Funcionarios municipales trabajan en el acondicionamiento de los juegos ya existentes en la placita, ubicada en el predio del Salón Comunal.

También se realizan tareas de pintura.

De esta manera la Intendencia de Río Negro continúa con el programa de recuperación y equipamiento de los espacios verdes y plazas, en cada rincón del departamento.



Río Negro



Miércoles 04 / Agosto

Recibimos y difundimos.

NODO: primera edición de los premios a la innovación pedagógica en Uruguay.



MEC, ANEP y Plan Ceibal entregarán por primera vez los Premios NODO a la Innovación Pedagógica a proyectos de equipos docentes y directores de instituciones públicas o privadas habilitadas de Uruguay.

Los Premios NODO a la Innovación Pedagógica buscan reconocer a las comunidades educativas como principales protagonistas de la innovación pedagógica e identificar proyectos innovadores desarrollados en 2020 y 2021.

Se buscan propuestas que destaquen por su originalidad en el abordaje de problemas, su orientación al impacto en los aprendizajes y su potencial de implementación en otras áreas o centros educativos.

En esta primera edición, se convoca a centros educativos de todo el país a postularse en las siguientes categorías:

Proyecto innovador: premia experiencias pedagógicas transformadoras para el logro de mejores aprendizajes.

Centro educativo innovador: valora la gestión de centro orientada al liderazgo docente y el fortalecimiento de la comunidad profesional para mejores aprendizajes.



BOLETÍN DE PRENSA

**Río Negro****Miércoles 04 / Agosto**

Centro educativo innovador: valora la gestión de centro orientada al liderazgo docente y el fortalecimiento de la comunidad profesional para mejores aprendizajes.

Las diez propuestas finalistas serán seleccionadas por representantes del MEC, ANEP y Plan Ceibal. Para la evaluación final integrarán el jurado Cristóbal Cobo (Chile), Melina Furman (Argentina) y Sylvia Chebi (Uruguay), de destacada experiencia en educación, prácticas pedagógicas y proyectos con potencial de innovación.

Además, habrá un reconocimiento del público (por votación abierta, entre los 10 finalistas) y menciones especiales a criterio del jurado.

Las postulaciones se realizan hasta el 31 de agosto en nodo.edu.uy.

Los ganadores se anunciarán el 23 de noviembre en el marco del ENLACE 360, evento que se llevará a cabo en el Teatro Solís.

Conocé más sobre los premios en nodo.edu.uy.

Contactos:

Plan Ceibal

Leandro Folgar. Presidente.

Contacto: Lourdes Fernández. 099 299 278 | loufernandez@ceibal.edu.uy

ANEP

Adriana Aristimuño. Directora Sectorial de Planificación Educativa del CODICEN.

Contacto: Marcelo Uruzabal. 099 614 880 | muruzabal@anep.edu.uy

MEC

Gonzalo Baroni. Director de Educación.

Contacto: Agustina Carriquiry. 098 223 063 | agustina.carriquiry@mec.gub.uy